

#PORCOMISIONES

# Bancos obtienen menores ingresos

LA REDUCCIÓN  
DE SUS RECURSOS  
TOTALES PASÓ DE  
22 A 17.9 POR CIENTO

**POR FERNANDO FRANCO**

FERNANDO.FRANCO  
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La proporción de las comisiones netas de la banca sobre los ingresos totales pasó de 22 a 17.9 por ciento entre 2012 y 2018, según la calificadora HR Ratings.

Hace unos meses, el senador Ricardo Monreal puso sobre la mesa una iniciativa para bajar o eliminar algunas de estas tarifas que cobra la banca, por ser costosas e innecesarias.

Sin embargo, pese a que el presidente López Obrador aseguró que no habrá cambios en los próximos tres años, ya está lista una iniciativa consensuada entre legisladores, autoridades y la banca, la cual se presentará en los siguientes días para ser analizada y discutida.

“HR Ratings considera que, de acuerdo con el panorama político, se mantiene la expectativa para evaluar el impacto de las medidas en materia de regulación en cuanto se ejerzan”.

En un comentario especial, la empresa financiera señaló que el crecimiento de las utilidades del sector bancario en México le otorga la flexibilidad necesaria para contener el cobro de comisiones. 